

Diawasi Pemerintah, Biaya Sekolah Lebih murah

Nilai Plus Sekolah Negeri di Singapura



MENYEKOLAH-KAN buah hati tercinta di sekolah berkualitas adalah impian setiap orang tua. Singapura sebagai pusat pendidikan terkemuka se-Asia menyediakan berbagai pilihan sekolah berkualitas yang akan memberi pondasi kokoh bagi anak-anak menuju masa depan cerah.

Dengan biaya pendidikan yang relatif terjangkau, metode pembelajaran beraraf internasional, infrastruktur pendidikan canggih, atmosfer belajar nyaman di tengah keharmonisan multibudaya masyarakatnya, putra-putri Anda akan dipersiapkan sejak dini menjadi warga global yang berdaya saing tinggi.

Ada tiga jenis sekolah dasar dan menengah di Singapura, yakni sekolah negeri (*public school*), sekolah swasta (*privately-funded school*), dan sekolah internasional (*foreign-system school*). Seperti di berbagai negara lain, sekolah negeri kerap menjadi incaran para orangtua dan siswa dalam menuntut ilmu.

Tentu saja karena sekolah negeri memiliki berbagai keunggulan. Biaya pendidikan di sekolah negeri jauh lebih murah ketimbang sekolah swasta dan sekolah internasional, karena besarnya subsidi pemerintah yang diterima oleh sekolah negeri.

Ambil contoh biaya sekolah negeri di Singapura. Untuk tahun ajaran 2008, pemerintah setempat mematok uang sekolah per bulan sebesar S\$120 untuk tingkat sekolah dasar dan S\$170 untuk tingkat sekolah menengah, sementara di sekolah swasta atau sekolah internasional uang sekolah per bulan berkisar antara S\$1000 – S\$1500.

Keunggulan lain, kualitas sekolah negeri diawasi secara ketat oleh pemerintah. Tujuan utama sekolah-sekolah di bawah Kementerian Pendidikan Singapura adalah membantu para siswa menemukan bakatnya, merealisasi seluruh potensi diri, dan mengembangkan kemauan keras untuk belajar sepanjang hidup.

Bagi para pelajar asing yang berniat memasuki sekolah negeri di Singapura, ada dua jenis ujian saringan. Yang pertama dengan mengikuti Admission Exercise for International Students. Untuk mengikuti tes ini, calon pelajar dapat mendaftar *online* dengan me-



TIGA JENIS SD: ak hanya sekolah negeri dan swasta, sekolah internasional. juga ada

ngakses *website* Kementerian Pendidikan Singapura (Ministry of Education / MOE) di education/admissions/international-students/admissions-exercise/. Bila lulus dalam tes ini, pihak MOE akan mengalokasikan sekolah bagi calon pelajar tersebut berdasarkan hasil tes dan tersedia/ tidaknya kursi kosong (*vacancy*) di sekolah yang bersangkutan.

Cara kedua adalah dengan mendaftar langsung ke sekolah yang hendak dituju dengan mengikuti terlebih dahulu *Qualifying Test*. Bila lulus dalam *Qualifying Test* ini, calon pelajar dapat langsung mendatangi sekolah yang hendak dituju untuk mendaftar. Bila terdapat *vacancy* di sekolah tersebut, calon pelajar diminta untuk mengikuti Tes Penempatan (*Placement Test*) dan materi yang diujikan adalah Matematika dan Bahasa Inggris.

Sekolah dasar dan menengah di Singapura dikenal memiliki tingkat persaingan yang tinggi dan proses seleksi yang ketat. Untuk itu, kini banyak sekolah persiapan yang bisa membantu calon siswa sehingga memiliki persiapan matang agar dapat memperoleh "tiket masuk."

KELAS PERSIAPAN

Sedikit berbeda dengan kebijakan penyelenggaraan pendidikan di Indonesia, tahun ajaran baru pendidikan di Singa-

pura dimulai pada awal Januari. Biasanya, pelajar Indonesia yang akan bersekolah di Singapura mengambil kelas persiapan sejak Juni, setelah berakhirnya tahun ajaran pendidikan di Indonesia.

Beberapa sekolah yang menyelenggarakan kursus persiapan (*preparatory courses*) di Singapura, di antaranya Hua Language Centre (www.hua.com.sg), SSTC Education Centre (www.sstc.edu.sg), atau Lorna Whiston EAL School (www.lornawhiston.com.sg) mungkin dapat menjadi pertimbangan dalam membekali pengetahuan bagi putra-putri Anda sebelum menempuh ujian masuk sekolah negeri di Singapura.

Tak hanya sekolah negeri yang menjadi andalan. Sekolah swasta dan internasionalnya pun memiliki kurikulum berstandarisasi global dengan infrastruktur pendidikan canggih dan modern dalam lingkungan belajar yang multi kultur.

Semua jenis sekolah terkemuka ada di Negeri Singa ini. Contohnya di Singapura ada Chinese International School (CNIS) dan Bhavan's Global Indian International School (BGIIS). CNIS merupakan sekolah internasional multikultur dan multibahasa yang menawarkan program pra-TK hingga Sekolah Menengah Atas.

Berbeda dengan sekolah internasional pada umumnya yang bertumpu pada bahasa Inggris, CNIS yang menempati lahan seluas 5 hektar ini akan

membekali dan mempersiapkan setiap siswa dengan kemampuan berbicara dan menulis dalam bahasa Inggris dan bahasa China sekaligus.

Adapun BGIIS adalah salah satu sekolah internasional yang berkembang pesat di Singapura dan telah memiliki dua kampus seluas tujuh hektare. Kini pelajarinya telah mencapai angka lebih dari 1700, berasal dari seluruh penjuru dunia. Sekolah ini berafiliasi dengan badan dunia Central Board Secondary Education (CBSE), yang telah memiliki 8100 sekolah di seluruh dunia sebagai anggotanya.

BGIIS, sekolah dengan akreditasi Internasional Baccalaureate (IB), juga menawarkan program diploma IB.

Siswa pun mendapatkan banyak fasilitas seperti perpustakaan dengan lebih dari 10.000 koleksi buku, laboratorium komputer dan multimedia yang lengkap, serta berbagai fasilitas olahraga (Cricket, Sepak Bola, Bola Basket, Tenis Meja, Bulutangkis, Senam, Squash, dan Renang). Tersedia juga bantuan finansial Bhavan's scholarship bagi siswa yang memenuhi syarat.

Sekolah internasional lain yang dapat menjadi pilihan adalah Emmer-Raffles International School (ERIS). Sekolah yang telah mendapatkan akreditasi dari University of Cambridge In-

ternational Examinations (CIE), Council of International Schools (masih dalam tahap proses), Western Association of Schools and Colleges (masih dalam tahap proses), dan Raffles Campus ini menawarkan berbagai program unggulan: Pre-School (ERIS Montessori Pre-School), Junior School (Years 1 – 6), Middle School (Years 7 – 10), dan High School (Years 11 – 12). Sekolah internasional dengan luas area yang mencapai 44.000 meter persegi ini memiliki kapasitas untuk menampung hingga 1500 siswa.

Di Jalan Hitam Manis, ada Anglo Chinese School (ACS) Internasional yang dibuka pada Januari 2005. Berakar pada tradisi ACS, sekolah dengan nilai-nilai ajaran Kristiani ini menawarkan kurikulum internasional bagi pelajar berusia 13 – 18 tahun (mengikuti International General Certificate of Secondary Education – IGCSE dan International Baccalaureate Diploma Programme – IBDP) dengan komposisi 50 persen pelajar Singapura dan 50 persen pelajar dari negara Asia lainnya.

Sekolah swasta lainnya yang juga menawarkan program IGCSE dan IB Diploma adalah St. Joseph's Institution International, yang berlokasi di Thomson Road. Ada juga Hwa Chong International School (HCIS) yang berlokasi sekitar 15 menit dari pusat kota. Sekolah yang merupakan bagian dari Hwa Chong Institution ini (The Chinese High School dan Hwa Chong Junior College) menawarkan kurikulum dan metode pendidikan enam tahun yang berakhir dengan ujian Cambridge GCE A-Level.

Masih banyak sekolah pilihan lainnya. Misalnya, Canadian International School yang mengikuti Kurikulum Ontario Canada dan menawarkan tiga program International Baccalaureate, meliputi Primary Years Program (PYP), Middle Years Program (MYP), dan Diploma Level (DP). Yang pasti, sebelum menentukan pilihan ada beberapa hal yang harus Anda ketahui tentang sekolah tersebut. Anda harus tahu kurikulum yang diadopsi, fasilitas apa yang ditawarkan, lokasinya, perbandingan jumlah siswa dan pengajar, keragaman asal negara dari pelajar di sekolah tersebut, persyaratan penerimaan, biaya pendidikan dan kebijakan sekolah lainnya.

Pendidikan merupakan investasi paling berharga yang dapat Anda berikan untuk permata hati Anda. Singapura akan membantu mewujudkan impian akan masa depan gemilang bagi putra-putri Anda. (pur)

SINGAPORE EDUCATION EXPO 2008
TERBESAR DAN TERLENGKAP !!

Kata siapa sekolah keren impian kamu jauh dari Indonesia?

Buktikan di Singapore Education Expo 2008 yang diadakan di:
• Surabaya, Minggu 19 Oktober 2008, pukul 11.00-19.00 di JW Marriott Hotel

Turut didukung oleh:



Untuk informasi lebih lanjut, silakan hubungi Singapore Education Services Centre (SESC) • Jakarta: Menara Bank Danamon Level 11, Suite 03, Jl. Prof. Dr. Satrio Kav. E IV/6 Mega Kuningan - Jakarta 12950. Ph: (021) 5799 1678 Fax: (021) 5799 1679 • Medan: B&G Tower, 6th Floor Unit 607, Jl. Putri Hijau No. 10, Medan 20111, Indonesia. Ph: (061) 45 666 49 Fax: (061) 45 666 50 E-mail: stb_indonesia@stb.gov.sg Website: www.singaporeedu.gov.sg

MENGAPA BANYAK WANITA GAGAL MENGATASI GANGGUAN MENSTRUASI

Beberapa penyebab kegagalan wanita dalam mengatasi gangguan menstruasi adalah, (1) tidak paham bahwa akar masalah munculnya gangguan menstruasi adalah *ketidakseimbangan hormon*, (2) upaya mengatasi gangguan menstruasi masih berfokus pada gejala-gejalanya saja (merasa cukup hanya dengan meredakan rasa sakitnya saja), (3) produk-produk untuk gangguan menstruasi yang tersedia umumnya memang hanya mampu bekerja pada gejala-gejalanya saja.

Kini telah tersedia FEMONA, kapsul herbal organik yang diformulasikan untuk mengatasi berbagai

gangguan menstruasi langsung pada akar masalahnya.

FEMONA berperan besar dalam menyeimbangkan hormon, tetapi bukan hormon dan tidak mengandung hormon. Terbuat dari *Lepidium Peruvianum Chacon* organik, herbal langka berkhasiat medis tinggi dari Peru yang mengandung bahan-bahan aktif alami (berupa alkaloid-alkaloid) yang memiliki kemampuan memicu fungsi optimal dari *hipotalamus* dan *pituitari*, sehingga meningkatkan fungsi dari keseluruhan kinerja kelenjar endokrin dalam memproduksi hormon tepat sesuai kebutuhan tubuh. Karena berperan besar dalam

menyeimbangkan hormon, maka selain efektif mencegah dan mengatasi gangguan menstruasi, FEMONA juga memiliki khasiat luas dalam mencegah dan mengatasi berbagai gangguan kesehatan karena ketidakseimbangan hormon lainnya.

FEMONA juga berkhasiat mengurangi stres dan kelelahan, serta meningkatkan energi, stamina dan imunitas. Konsumsi FEMONA secara rutin dan teratur, dalam jangka panjang sangat baik untuk mengurangi risiko terkena *kista*, *mioma*, *endometriosis*, serta berbagai gangguan serius lainnya pada sistem reproduksi wanita.

Anda mengalami:

- Nyeri haid yang parah ?
 - Haid tidak teratur ?
 - Lama tidak haid ?
 - Pendarahan haid tidak normal ?
 - Muncul jerawat menjelang haid ?
 - Emosi tidak stabil menjelang Haid ?
- serta berbagai gangguan haid lainnya ?



Atasi dengan FEMONA!

FEMONA adalah kapsul herbal organik yang diformulasikan untuk mencegah dan mengatasi berbagai gangguan menstruasi langsung pada akar masalahnya

Layanan Konsumen:

Telp. : 021 5435 6615
SMS : 085 880 889 889
email : info@femona.com

Tersedia kemasan isi 10 dan 30 kapsul
POM TR. 073 375 021

Distributor:
Bali: PT. PHARMASIA PERDANA MEDICA
Telp. 0361-242736.



Berkat Femona Bebas Dari Ketergantungan Pada Obat-obat Pereda Nyeri Haid

"Selama hampir 12 tahun saya mengalami masa-masa haid yang begitu menyiksa. Di hari pertama haid, saya selalu mengalami nyeri haid yang parah, yang memaksa saya minum obat pereda nyeri tiap 3 jam sekali. Ini terjadi setiap bulan selama 12 tahun. Tapi sejak rutin minum kapsul herbal FEMONA dua kapsul perhari, penderitaan yang telah saya alami selama 12 tahun itu kini telah berakhir. Tiap mens saya tidak mengalami Nyeri Haid lagi, dan otomatis tidak perlu minum obat-obat pereda nyeri lagi. Selain itu badan saya juga jadi terasa lebih segar dan sehat. Berkat FEMONA saya bebas dari ketergantungan obat-obat pereda nyeri saat menstruasi." (Nita, 36, karyawan, Jakarta)

Jawa Timur: PT. REJEKI MITRA FARMA
Surabaya: 031-3720363 - Jember : 0331-486349
Malang : 0341-416479 - Jombang : 0321-877290
Madiun : 0351-466533 - Tulungagung: 0355-335012